### Al día

lavoz@lavozdealmeria.com

TECNOLOGÍAS DE LA COMUNICACIÓN

# Casi 80.000 almerienses buscan pareja por Internet

Esa es la cifra de personas que son usuarios de las dos plataformas de búsqueda más importantes de España

LORENZO ROBLES
REDACCIÓN

Juan está nervioso. Es su primera cita con Antonio. Sabe cuál es su película favorita, el tipo de literatura que le gusta, que prefiere el mar a la montaña, y que aspira a dirigir su propia empresa. Pero nunca ha sentido su piel, ni ha olido el aroma de su ropa; y tampoco sabe cómo suena su voz.

Su relación está marcada por las tecnologías de la comunicación, ya que se han conocido a través de una plataforma de búsqueda de pareja por Internet. Como ellos, casi 80.000 almerienses son usuarios de las dos principales empresas de este tipo que operan en España.

Concretamente, Meetic tiene registrados más de 74.000 usuarios que se han inscrito con una dirección de alguno de los 102 municipios almerienses. Y en el portal eDarling buscan una relación estable más de 3.000 vecinos de la provincia.

En ambas plataformas de Internet los usuarios pueden crear su perfil de manera gratuita y empezar a ver a otros solteros, eligiendo entre los que tengan ca-

racterísticas afines al que podría ser su media naranja. Eso sí, para llegar a tener una cita en carne y hueso hay que contratar servicios de pago que faciliten el acceso a la persona seleccionada.

#### Cómo funcionan

Cualquier persona mayor de 18 años puede utilizar los servicios de Meetic. Basta con entrar en su web, rellenar un perfil personal y definir el tipo de persona que se quiere encontrar. Posteriormen-

Que el perfil sea visto por los usuarios es gratuito, pero hay que pagar para el contacto

te, si se desea, el usuario puede subir su fotografía al sistema, una acción que multiplica hasta por diez las posibilidades de éxito. La variedad de características personales ofrece más de 80 parámetros, por lo que se puede encontrar de manera más precisa a la pareja ideal. También hay que tener en cuenta la opción de bus-



■ Una persona entrando en la web de eDarling. / SÁNCHEZ

car en otros países, ya que es una plataforma internacional.

Por su parte, eDarling, mediante la comparación de los resultados del test de compatibilidad rellenado por cada usuario, le recomienda la pareja más afín a su personalidad. Y ese test ha sido elaborado en estrecha colaboración con psicólogos y sociólogos, utilizando un modo de autoaprendizaje para aconsejar a las parejas, ya que el sistema adapta constantemente sus parámetros de búsqueda a las necesidades individuales de los usuarios y obtiene así resultados de gran precisión.

#### El perfil

Los 74.000 usuarios almerienses del portal Meetic responden a un perfil en el que destaca la mayoría de mujeres (57% de hombres por un 43% de féminas) y un tramo de edad mayoritario que oscila entre los 30 y los 35 años, tanto en varones como mujeres.

Por su parte, el promedio de edad de los usuarios de eDarling conectados desde Almería, es de 38 años. En este caso la edad media del hombre es de 37 y el de la mujer de 39.

Hay más hombres que mujeres y la edad media supera los treinta años

En cuanto al sexo, apenas hay tres décimas de diferencia entre uno y otro, siendo mayor el porcentaje de varones.

Respecto al estado civil del almeriense que busca pareja por Internet, son personas solteras que buscan una relación seria y duradera. El 60% no se han casado nunca, y el resto o bien son

A QUIÉN VA DIRIGIDO

## Un producto para los llamados singles

■ Según datos del Instituto Nacional de Estadística, en España hay cerca de 10 millones de los llamados singles de más de 20 años. Esta cifra crece a razón de un 7% año tras año, con lo que en nuestro país supone ya el 24% de la población. En cuanto a su relación con las nuevas tecnologías, son los que compran un mayor número de equipos informáticos y los que más navegan por Internet: un 29% más que la media. De esta forma, la 'red de redes' se ha convertido para este colectivo social en uno de los mejores medios para encontrar amistad y una persona con la que cambiar su vida. De hecho, por ejemplo, cada día unas 2.000 personas crean un perfil en la web de eDarling.

divorciados (23%), separados (14%) o viudos (3%).

El perfil de los usuarios de eDarling arroja un 55% de almerienses con estudios universitarios, por apenas un 2,5% sin estudios. Y en cuanto al salario medio, casi la mitad cobra entre 1.000 y 2.500 euros al mes, y uno de cada tres no alcanza el millar de euros en su nómina.

Por otra parte, es curioso analizar la percepción que tienen de sí mismos los usuarios almerienses de esta plataforma de búsqueda de pareja. A la pregunta de cómo se describiría. los cuatro calificativos más usados son: sano (57%), delgado (35%), sexy (29%) y atractivo (25%). En este caso, la diferencia entre hombres y mujeres es que ellas se definen (en más de un 25 por ciento de los casos) como modernas, atractivas, delgadas, sanas y sexys; y ellos como delgado, sano y sexy.



